



Haller-Wein
Wein & vieles mehr

ROTER VELTLINER



KELLEREI

Leth, Fels am Wagram

Der Weinbau, der Familie Leth wird bereits in der dritten Generation betrieben. Beginnend Anfang der 60er Jahre mit Franz und Barbara Leth über die Söhne Franz und Erich, bis zu Franz jun., der seit kurzem für die Weinlinie verantwortlich ist.

ANBAUGEBIET

Österreich - Wagram

Das Weinbaugebiet hieß bis 2007 „Donauland“ und wurde nach fast zehnjähriger Anstrengung durch Herrn Leth und Kollegen in „Wagram“ umbenannt.

BODEN

Der Boden besteht aus bis zu 20 Meter

hohen Schichten angewehem Lehm, Sand und Kalk – dem Löss. Die Pflanzen nehmen aus großen Tiefen Wasser und Mineralstoffe auf. Dieser Einfluss bewirkt den unverwechselbaren Geschmack der Wagram-Weine.

SORTEN

100% Roter Veltliner

Der Rote Veltliner ist eine autochthone österreichische Weißweinsorte und ist nicht verwandt mit dem Grünen Veltliner.

BEZEICHNUNG

Klassik Qualitätswein

AN-/ AUSBAU

Guyot-Erziehung, integrierter Anbau, Handlese,

Ausbau im Stahltank mit Lagerung auf der Feinhefe. Die Weine beinhalten kaum Schwefel, da der Gärstopp natürlich eintritt.

WEINBESCHREIBUNG

Farbe:

Helles, ins Grünliche spielendes Gold.

Duft:

Eigenständige Aromatik: Mirabellen, gelber Apfel und weiße Blüten.

Geschmack:

Saftiges Süße-Säure-Spiel, reife Stilistik mit Bratapfel, Trockenfrüchten und zarten Orangennoten, körperreich, warm und nachhaltig.

Charakter:

Absolute Gebietsrarität.

SERVIERTEMPERATUR

8-10°C

LAGERFÄHIGKEIT

3 Jahre +

WEINANALYSE

Alkohol 12,5 % Vol.

Restzucker 4,3 g/l

Säure 5,3 g/l

SPEISEEMPFEHLUNG

Als Speiseempfehlung sind weiße Fleischgerichte mit cremigen Saucen, Geflügel, Kartoffelgerichte sowie Pasta mit Käse zu nennen.